

II-190 der Beilagen zu den stenographischen Protokollen des Nationalrates
XII. Gesetzgebungsperiode

31.8.1966

68/A.B.
zu 62/J

A n f r a g e b e a n t w o r t u n g

des Bundesministers für Bauten und Technik Dr. K o t z i n a
auf die Anfrage der Abgeordneten M e i ß l und Genossen,
betreffend Autobahn Süd.

-.-.-.-.-

Auf die an mich gerichteten Anfragen des Abgeordneten Meißl und
Genossen, betreffend die Südautobahn, beehre ich mich, wie folgt zu ant-
worten:

Anfrage 1:

"Sind auch Sie der Ansicht, Herr Minister, dass die Autobahn Süd innerhalb
eines überschaubaren Zeitraums fertiggestellt sein muss?"

Antwort:

Wenn man von den Möglichkeiten einer Maut und von Vorfinanzierungen ab-
sieht, kann die Südautobahn bei der derzeitigen Dotierung auch im Hinblick
auf andere gesetzlich bereits festgelegte Autobahnstrecken kaum vor
15 Jahren fertiggestellt werden.

Anfrage 2:

"Sind Sie bereit, Massnahmen zu ergreifen, dass diese Autobahn Süd durch
ein entsprechendes Finanzierungsprojekt realisiert werden kann?"

Antwort:

Wie bekannt ist, bemühe ich mich schon lange, die Autobahnfinanzierung
zu verbessern. Ich verweise hiebei u.a. auf den von mir in meiner seiner-
zeitigen Eigenschaft als Staatssekretär über die Bundesregierung dem
Nationalrat vorgelegten Bericht über den Ausbauzustand der Bundesstrassen
vom 8. September 1965.

-.-.-.-.-